

ABSTRAK

Ziyadatut Tafrihatin Najihah 2024, Pengaruh Keterlibatan Siswa dalam Kegiatan Ekstrakurikuler Terhadap Minat Siswa Sebelum Masuk Sekolah di MTs Tanwirul Hija Cangkreg Lenteng Sumenep, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Zainatul Mufarrikoh, M. Si

Kata Kunci: *Keterlibatan Siswa dalam Kegiatan Ekstrakurikuler, Minat Siswa Sebelum Masuk Sekolah*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Adakah pengaruh keterlibatan siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler terhadap minat siswa sebelum masuk sekolah di MTs Tanwirul Hija Cangkreg Lenteng Sumenep. 2) Seberapa besar pengaruh keterlibatan siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler terhadap minat siswa sebelum masuk sekolah di MTs Tanwirul Hija Cangkreg Lenteng Sumenep.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Populasi yang terdapat pada penelitian ini adalah seluruh siswa yang ada di MTs Tanwirul Hija Cangkreg Lenteng Sumenep yang berjumlah 153 siswa, sedangkan sampel pada penelitian ini yaitu berjumlah 46 siswa dengan menggunakan teknik pengambilan sampelnya *proportionate stratified random sampling*. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan menggunakan kuesioner atau pembagian angket terhadap beberapa responden yang telah dipilih. Sedangkan untuk menganalisis hasil penelitian ini, menggunakan analisis korelasi rank spearman yang datanya diperoleh melalui pembagian kuesioner/angket yang kemudian diambil sebuah kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa berdasarkan hasil perhitungan dari korelasi rank spearman yaitu nilai $r_s=0,409$. Hasil dari uji korelasi rank spearman ini berada pada interval koefisien 0,40 - 0,599 yang tergolong dalam tingkat pengaruh yang "cukup positif". Sedangkan berdasarkan Hasil pengujian hipotesis yang diperoleh bahwa nilai $p\text{-value} = 0,005 < \alpha = 0,05$. Sehingga terjadi penolakan H_0 (H_1 diterima). Dengan demikian, dapat dikatakan bahwa "ada pengaruh yang cukup atau sedang antara keterlibatan siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler terhadap minat siswa sebelum masuk sekolah di MTs Tanwirul Hija Cangkreg Lenteng Sumenep".